



# Un planeur jusque dans l'entreprise



Hundi Poirier, président de Élan Planeur, avec Pascal Herrez, Gérard Plu, François Duquesne, William Merdrignac et Mickael Barbey.

## LA NORMANDISE

La scène n'est pas courante. Jeudi 1<sup>er</sup> juin, un planeur blanc a atterri dans la cour de l'entreprise La Normandise, près de la rocade de Vire. Le planeur, sorti d'une remorque attelée à une voiture, a été mis au sol par Gérard Plu et Hundi Poirier, deux piliers du club Élan Planeur. Pourquoi cette présence insolite ? Parce que François Duquesne, codirigeant de l'entreprise d'aliments pour chiens et chats, est un passionné d'aéronautique. *"J'ai découvert cette discipline adolescent.*

*J'ai été breveté pilote de planeur à 18 ans",* explique-t-il. Du coup, François Dusquesne a eu envie de faire partager sa passion de cette discipline.

Quelques salariés comme William Merdrignac, Pascal Herrez ou Mickaël Barbey sont venus voir le planeur et se faire expliquer les rudiments de la discipline. Ils ont eu des explications avec des spécialistes. Car Gérard Plu est un vieux briscard de la discipline. Il sait tout faire sur un planeur. Quant à Hundi Poirier, il est pilote chez

Air France. Autant dire que la préparation d'un vol, il en connaît un rayon également.

L'entreprise donne un coup de pouce à ceux qui voudraient essayer, via le soutien aux associations. L'association-support, Élan Planeur, a une piste située à Couterne-La petite Bruyère, près de Bagnoles-de-l'Orne.

**Pratique.** Pour pratiquer le planeur, il faut compter 12 euros l'heure de vol et 6 euros par décollage.